

朝五時係員約百名ハ市内各所散在シ出勤職工ヲ  
待受ケタル者一名、出勤者ナク本部ニ引揚ケタリ 同十時出  
勤簿ニ捺印セル者約六百名 同時刻迄運動資金藤井  
之二千百人 前日今カナ仓库ハ四千百人、多數ニ上リ 引継  
金は資不充足ナリ

午前十一時昨夜、口約三基キ伊藤正義、齋藤健一ハ職  
工ヲ代表シ友愛會松岡駒吉附添トニ石川重役訪問  
裏裏ニ會社ニ要求セル四ヶ条、提出ニ關シメ希詔ヲ述ヘ約三  
十分ニシテ辞出セリ

會社側ハ本日ヨリ始業、豫定ナリシモ出勤者一名モナカリレ  
爲メ引継キ三九、三一、兩日休業シ十月一日ハ會社創立  
記念日翌二日、日曜ナルヲ以テ三日ヨリ事業ヲ開始スル旨  
發表セルガ若シ當日三至リ出勤者ナキ時ハ日給ヲ支給セズ  
午後八時半不徳、擧動ハ十カリキ

（一九月廿九日）

職工代表伊藤及齋藤膳健一等ハ三十九日午后三  
時弓筆議本部及西戸部福昇亭ニ於テ交互通  
信、重役訪問報告演説ナシハ四時聞會セリ又係  
員、一隊約百名ハ會社及神奈川戸部方面、職工位  
罷附近ニ五六名穴敷在シ裏切職工、見張リナシ  
虎丸モ不徳、擧動ハ十カリキ

模様工作所職工等約百五十名八午后五時頃弓掃除山  
公園ニ集会シ三ヶ伍々筆議本部ニ參集シ久ガ夫代  
全職工等ガ先キニ要求條件提出シ置ケタルニ対シ該田ニ